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「自分の未来を切り拓け！」

１，２年生の皆さんは、今度は、協会が主催する大会に向けて、新たな目標を設定して練習に励んでい

ます。各部の新部長さんに東西しらかわ新人戦が終わった感想を述べてもらいました。

（ソフトボール部は１０月に初めての公式戦、特設器楽部は１０月２日にコンクールがあります。）

９月２１日（木）に、学校の山の斜面（TOHOKUの字がある斜面）にカモ

シカが現れました。今年度は３回目の出現になります。外で生徒の活

動があるときは、安全を最優先しながら、生徒には注意喚起し、刺激

を与えないように伝えています。

（同時に市の文化財課にすぐに連

絡をしています。）

ニホンカモシカはウシ科の仲間

で、シカの仲間ではありません。

そして固有種であることから特別

天然記念物に指定されています。

これからも安全に十分配慮しな

がら、見守っていきたいと思いま

す。

新部長紹介！

野球部

部長 荒井 柊真さん。

２回戦敗退と

いう結果でした

が、試合内容を見

ればチームとし

てとても収穫があり着実にチー

ム、個人としても成長してきてい

ると思います。県大会につなが

る大会では県大会出場を目指し

頑張ります。

ソフトボール部

部長 本間 楓香さん

大会前の意気込み

東西しらかわ

新人戦では、試

合はなかった

のですが、県

南新人大会へ向けて日頃の

部活動の練習に頑張ってい

きたいと思います。

女子卓球部

部長 藤成 陽向さん

団体戦では、

目標であった２

連覇を達成する

ことができたの

でとてもうれしいです。なか

には自分の課題が見つかっ

た人もいると思うので、また

日々の練習を頑張っていき

たいです。

サッカー部

部長 今井 飛河さん

３位という結

果で優勝はで

きなかったけ

れど、チーム

として、前よりも連携がとれ

て楽しくできました。１０月に

行われる県大会につながる

大会では、もっと良い成績を

とれるように頑張ります。

バレーボール部

部長 真尾 千尋 さん

目標である

県南１位には

なれなかった

けれど、今ま

で公式戦で勝

てなかった相手に、チーム一丸

となって勝つことができました。

この経験を生かし、１０月の大

会では県南１位となり、県大会に

いきます！

男子卓球部

部長 吉田 琉稀さん

目標の優勝

はできなかっ

たけれど、み

んなで力を合

わせて全力で

プレーができたので良かっ

たです。

特設器楽部

部長 吉成 彩瑛さん

コンクール前の感想

２人でたく

さん練習して

きた成果を発

揮できるよう

に、本番は楽

しく演奏してきます。

やさしく見守っています

母親と子のようです


